
Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik vom 15.10.2009

Beginn: 18:45 Uhr
Ende: 19:35 Uhr
Protokollant: Timo

Anwesende: Felix, Jeff, Franzi, Niko, Henrik, Quang, Alexander, Philipp, Sebastian, Linus, 
Tobias, Bastian, Martin, Simon, Michael, Steffen, Timo 

TOP00: Begrüßung der Gäste
• Alexander, Felix und Simon haben sich vorgestellt

TOP01: Feststellung der Beschlussfähigkeit
• Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

TOP02: Genehmigung des Protokolls vom 01.10.2009
• Einstimmig angenommen.

TOP03: Berichte
• Informatik:

Informatik wird jetzt von Prof. Ostermann gehalten. Die Prüfungsmodalitäten wurden 
auf Protest der E-Techniker geändert. Man muss nur noch kleine Aufgaben lösen, eine 
große Klausur entfällt.
Idee: Mit in die Prüfungsordnung für Mechatroniker aufnehmen, dass keine 
Prüfungsvorleistungen für eine Klausur vorausgesetzt werden dürfen

• Transponder:
Quang wollte sich eine Freischaltung über den Hausmeister besorgen. Frau Walters 
hat dieser Idee allerdings widersprochen. Henning hat sich nun der Sache 
angenommen und kümmert sich darum.

• Finanzen/Kasse:
Michael berichtet, dass Sören erstmal 250€ auf unser Konto überwiesen hat. Dadurch 
sind die Schulden in Höhe von 22,10€ kompensiert und es befindet sich ein Betrag in 
Höhe von 227,90€ auf dem Konto und 81,94€ in der Barkasse. Es stehen uns noch 
Gelder von diesem und letzten Semester zu.
Rafeq bestätigt Online-Banking.
Kosten für das Tutorium fehlen noch.

TOP04: Stand aktueller Projekte
• Arbeitssaal:

Ist in Arbeit.

• Exkursion:
Noch keine Antwort von Kolbus.
Henrik fragt bei Wabco nach und informiert sich über weitere Firmen, die in Frage 
kommen.
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• Homepage:
Homepage ist ab sofort unter www.fmec.uni-hannover.de zu erreichen.
Bastian und Steffen verfassen hierfür mehrere Berichte.

• Mailserver:
Arnulf kümmert sich darum und bereitet eine Präsentation zum Umgang und 
Editieren der Homepage vor.

• MEC-Shirts/Pullis:
PR-Stelle der Leibniz Universität Hannover gestattet uns ihr Logo unter Bedingungen 
zu verwenden. Entwürfe sind in Arbeit und werden auf der nächsten Sitzung 
vorgestellt.

• FR-Team-Event:
Ist in Planung.

• Weihnachtsfeier:
Ist in Planung. Wird frühestens ab dem 17.12.2009 stattfinden.

• MEC-Weihnachtsmarktbesuch:
Ist in Planung.
Zusätzlich zu dem Weihnachtsmarktbesuch der E-Techniker, die nach Lüneburg 
fahren, wird ein Weihnachtsmarktbesuch speziell für Mechatroniker in Hannover 
geplant.
Es soll der E-Techniker Veranstaltung keine Konkurrenz machen, sondern speziell den 
Ersis auch der hiesige Weihnachtsmarkt gezeigt werden. Erwartet wird eine größere 
Teilnahme, da eine weite Reise entfällt und somit flexibler agiert werden kann.

TOP05: Nachbesprechung Ersi-Tutorium
• Steffen berichtet:

Allgemein sehr gut gelaufen.
Nach Anfangsschwierigkeiten bei der Rallye lief es auch hier sehr gut. Man konnte 
diesmal sehr viele Ersis mobilisieren. Das Grillen danach hat sich auf Grund des 
schlechten Wetters nach der Siegerehrung relativ schnell aufgelöst.
Der Besuch des Schweinskes am 07.10.2009 wurde auch sehr gut aufgenommen. 
Insgesamt wurden hier ca. 40 Studenten gezählt. Als eine sehr gute Idee hat sich 
hierbei erwiesen, die Studenten direkt von der Vorlesung (hier: Grundzüge der 
Informatik) abzuholen. Der gesamte Fachrat stimmte zu, dieses Verfahren so oft wie 
möglich anwenden zu wollen.

TOP06: Verschiedenes
• Tag der Fakultät:

Am 04.12.2009 findet der Tag der Fakultät statt. Hierfür hat Quang Adressen 
gesammelt, damit das Dekanat alle Mitglieder persönlich einladen kann.

• Fotos für die Homepage:
Zum Abschluss wurde von jedem Mitglied ein Foto für die Homepage gemacht.
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